
四万十町「四万十ふくふくまつり」 
投稿時間 : 2019-12-27 11:15:51+09 

 

 去る 12 月 7 日（日）、当施設のボランティアサークル「まるちゃん」が四万十町のイベント 

「四万十ふくふくまつり」へ行ってきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今回は他施設からの要請があり、四万十町では初めてのぺら焼きの出店となり、当施設の 

手芸サークル「ジョリーズ」もお隣で外部での初販売となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 この日は天候に恵まれず、朝から曇天模様 で非常に寒い日でしたが、お客さんも沢山来られてお

り、四万十町ではまだまだ認知度の低いぺら焼きもまずまずの売れ行きでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 四万十町では初めての出店ということで、なにか変わったものが出来ないかと考え、今回から新たな

メニュー「豆乳フレンチトースト」も売り出しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 豆乳フレンチトーストの評判も上々で、その他の出店者さんとの交流等もあり、非常に楽しいイベント

になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後も要請があれば、色々なところでぺら焼き販売をしていきたいと思っています。 



令和元年度スカッシュバレー大会 
投稿時間 : 2019-12-12 13:00:00+09 

 

ご報告が遅れ、申し訳ありません  

 

先月行われました、令和元年度スカッシュバレー大会の様子をお届けいたします！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

↑全員で準備体操の図。ケガだけはダメですからね～ 

 

１１月９日㈯、四万十市にて令和初となる、施設間交流スカッシュバレー大会が開催されました。ちな

みに今年度は幡多希望の家が主催です 

 

全７施設、総勢約４０名の参加となり、会場の体育館は大変な熱気に包まれました！！ 



 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

↑大ジャンプからの・・・ 

  一撃！！ 

  カッコイイ！！ 

 

参加者が４０名ともなれば、腕前はそれぞれな訳でして・・・ 

 

上手な人同士は熱く( ﾟ∀ﾟ)=◯ 

それなりな人は笑いも交えつつ(´ー｀) 

 

試合は進んで行き・・・ 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

↑４時間ほどの長丁場でしたが、けが人も出ず終わることが出来ました 
 



そして迎えた決勝戦、 

優勝を勝ち取ったのは、 

なんと今回初参加、幡多郡内の施設でした！ 

本当におめでとうございます！！ 

 

 

優勝時の様子をアップしたかったのですが、 

段取りに戸惑い、進行にばかり気を取られておりました 

写真撮影ができておらず、申し訳ございません 

 

この後、ささやかですが四万十市で交流会を催させていただきました 

いろいろとご不便をお掛けしたかとは思いますが、一日を通してみなさまに楽しかった、と言ってもらえ

るような大会ができていたなら幸いです 

 

試合のみならず、主審・線審・準備等で皆様から多大なご協力をいただきました 

参加してくださった皆様、本当にありがとうございました 

 

またのご参加、楽しみにしております！ 

またみんなで楽しく汗を流しましょうね！！( ´ ▽ ` )ﾉ  

 



お天気に恵まれて…(^^♪ 
投稿時間 : 2019-12-06 11:39:19+09 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先日、第 4 回目となる『幡多地区チャレンジ陸上記録会』に参加してきました  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

当施設からは入所利用者の方 2 名、在宅の方 1 名が 

エントリーしました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こちらはソフトボール投げの様子です  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こちらはチャレンジスラロームで、 

今年は参加者が増え、緊張感が増したように感じました  

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回は実際にパラリンピックに出場し、メダリストになった視覚障害者の 

外国人選手もエントリーしていて、生でその走りを観ることができました  

 

当日は風もなく、天候にも恵まれ温かい 1 日となりました。 

今回参加された 3 名の方も、昨年より記録更新する事ができ、 

充実した記録会となりました  

 

 


